

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## SPORT DANS LA VILLE INAUGURE UN NOUVEAU CENTRE SPORTIF À MONS-EN-BARŒUL

**SPORT**  
DANS LA VILLE

Du Sport  
à l'Emploi

CROIX, LE 13 MAI 2024

### RENDEZ VOUS MERCREDI 15 MAI À 14H

Avenue du Chancelier Adenauer  
(à proximité du Collège François Rabelais)  
59370 Mons-en-Barœul

**Sport dans la Ville, principale Association d'insertion professionnelle par le sport en France, inaugurer le mercredi 15 mai à 14h son nouveau centre sportif, à Mons-en-Barœul.**

Après les centres de Roubaix, Lille, Valenciennes, Lens et Tourcoing, ce nouveau centre permettra aux jeunes de Mons-en-Barœul d'être accompagnés du sport à l'emploi.

Ce projet est soutenu par l'Agence nationale du Sport, les Fondations Marie-Françoise Parayre Chauffour, Decathlon, Crédit Mutuel Alliance Fédérale, Eiffage, Anber, et Caisse d'Épargne Hauts-de-France, le Ministère de la Cohésion des territoires, la Métropole Européenne de Lille, la Ville de Mons-en-Barœul, Basic-Fit, Coca-Cola Europacific Partners, et la région académique Hauts-de-France.



### LE SPORT POUR FAVORISER LA RÉUSSITE SOCIALE ET PROFESSIONNELLE DES JEUNES

À Mons-en-Barœul, comme dans tous les Quartiers Prioritaires de la Politique de la Ville, le sport représente un axe fort de cohésion sociale et territoriale. Forte d'un modèle qui fait ses preuves depuis 25 ans, Sport dans la Ville poursuit et accompagne cet engagement de long terme avec le réaménagement ou la construction de centres sportifs en Hauts-de-France.

**« Nous sommes présents depuis 2017 en Hauts-de-France. L'ouverture de ce 7ème centre sportif dans la région permet à l'association d'animer un projet sportif, pédagogique et d'insertion sur plusieurs quartiers prioritaires de la Métropole Européenne de Lille, après Roubaix, Lille et Tourcoing. Avec un objectif d'accueillir au quotidien 200 jeunes, nous aurons à cœur de contribuer à la connexion de l'ensemble des dynamiques jeunesse et sportives de ce territoire. »**

explique Yoann Mascart, Directeur Hauts-de-France de l'Association Sport dans la Ville.

#### CONTACTS MEDIAS POUR PLUS D'INFORMATIONS :

Pauline BEYENS - Responsable Communication Sport dans la Ville - 07 75 73 13 24  
Yoann MASCART - Directeur Hauts de France Sport dans la Ville - 06 83 24 11 27

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## SPORT DANS LA VILLE INAUGURE UN NOUVEAU CENTRE SPORTIF À MONS-EN-BARŒUL

**SPORT**  
DANS LA VILLE

Du Sport  
à l'Emploi

CROIX, LE 13 MAI 2024

**Ce nouveau centre sportif, situé en plein cœur du quartier de Mons Sarts, est un espace d'animation et de développement de proximité pour les jeunes âgés de 6 à 25 ans qui pourront participer gratuitement, chaque mercredi et samedi, à des séances de basketball et de football encadrées et animées par des éducateurs sportifs professionnels, salariés de l'Association.**

Parce que l'objectif est de s'appuyer sur le sport et ses valeurs pour accompagner chaque jeune dans son développement personnel mais aussi professionnel, les jeunes inscrits au centre de Mons-en-Barœul auront également accès au programme d'insertion professionnelle « Job dans la Ville » de l'Association ainsi qu'au programme « L dans la Ville » destiné aux jeunes filles pour favoriser leur émancipation et rendre toutes leurs ambitions possibles.

Ces terrains participent également pleinement à une dynamique collective, en lien avec les nombreux acteurs locaux Monsois, présents lors de l'inauguration.



### UNE ANNÉE OLYMPIQUE MARQUÉE PAR UN ENGAGEMENT CROISSANT EN FAVEUR DE LA PRATIQUE SPORTIVE ET L'INSERTION PROFESSIONNELLE DES JEUNES DES HAUTS-DE-FRANCE

Depuis la candidature de Paris pour l'organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques 2024, Sport dans la Ville s'implique auprès du Comité d'Organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques (COJOP) pour contribuer au projet d'Héritage et Impact de #Paris 2024 avec une conviction partagée : les Jeux ne se feront pas sans les territoires et celles et ceux qui les composent et leur donnent vie.

Et parce que ces #JOP constituent un formidable terrain d'opportunités pour accompagner toujours plus de jeunes issus des quartiers prioritaires vers une insertion sociale et professionnelle réussie, l'Association Sport dans la Ville s'est engagée à accélérer son développement en construisant ou rénovant 10 terrains sportifs d'ici 2024. C'est dans cette dynamique olympique que s'inscrit l'inauguration de ces nouveaux terrains à Mons-en-Barœul.

#### À PROPOS DE SPORT DANS LA VILLE :

Créée en 1998, Sport dans la Ville est la principale association d'insertion par le sport en France. L'association assure la mise en place et l'encadrement de centres sportifs dans des quartiers prioritaires de la politique de la ville. L'ensemble des programmes développés par l'association permet de favoriser l'insertion sociale et professionnelle de 12.000 jeunes issus de quartiers prioritaires de la politique de la ville

#### CONTACTS MEDIAS POUR PLUS D'INFORMATIONS :

Pauline BEYENS - Responsable Communication Sport dans la Ville - 07 75 73 13 24  
Yoann MASCART - Directeur Hauts de France Sport dans la Ville - 06 83 24 11 27